



El diputado Diego Schalper, de Renovación Nacional.

Según informó el diputado Diego Schalper

RN busca crear comisión investigadora sobre cambio de género para niños trans

Se debaten las eventuales consecuencias de las terapias, cuestionadas en Europa.

El diputado Diego Schalper (RN) informó en X que "hemos requerido a 20 instituciones información sobre tratamientos hormonales en menores de edad, para preparar comisión investigadora".

Esto a causa de los tratamientos de cambio de género para niños trans en Chile, que comienzan, según un reportaje de Radio Bio-Bío, durante la adolescencia, es decir, siendo menores de edad.

Los padres acompañan a los niños, pero son ellos quienes tienen la facultad de decidir interrumpir

su desarrollo físico mediante la aplicación de inhibidores de pubertad, así como eventuales operaciones. Esto puede tener consecuencias psicológicas e infertilidad, sumado a un costo económico para las familias.

Este tipo de programas han despertado el debate en la Unión Europea (UE). En Chile, la Fundación Juntos Contigo, ubicada en Nuñoa, orienta a menores durante el proceso y es dirigida por Juan Carlos Tapia, diseñador gráfico y programador web.

Tapia dijo al citado medio que "hemos atendido 653 familias" y "no existen deserciones". El Ministerio de Salud, al cierre de esta edición, aún no se refería al tema.

Schalper agregó ayer que "ante gravedad de las situaciones y (el estar) conversando con varias víctimas, desarrollaré proceso de fiscalización exhaustivo" sobre estas materias.

El legislador detalló luego que "queremos indagar particularmente dos cosas: una situación en el Hospital Sótero del Río, y los

convenios que se han generado respecto a una organización no gubernamental (ONG) con las municipalidades de Recoleta y Quilicura para la dispensación de medicamentos en las farmacias populares".

La Defensoría de la Niñez declaró en la víspera que, "actualmente, no existe suficiente información pública y detallada sobre dichos programas y terapias en Chile, así como tampoco de la evidencia en la cual debería basarse esta política pública nacional".